

令和 5年11月 6日

2年1組保護者 様

朝霞市立朝霞第九小学校
校長 小林 美加

2年1組 学級閉鎖についてのお知らせ

晩秋の候、保護者の皆様には、ご健勝にてお過ごしのことと拝察申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。

さて、本日2年1組では、発熱等の風邪様疾患による体調不良等の理由で、多数の児童が欠席しております。

このため、学校医と協議の上、下記の通り学級閉鎖の措置をとることにいたしました。つきましては、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

記

- 1 11月 7日（火）から11月 9日（木）を、学級閉鎖とします。
(3日間)
- 2 期間中は、毎朝オンラインで健康観察と課題の指示等を行います。（オンラインでの授業は行いません。）課題については、無理をせず可能な範囲で、取り組んでください。体調不良の児童は、静養に努めてください。
- 3 11月10日（金）からは、通常登校です。
*健康観察を徹底してください。少しでも体調不良がある場合は、登校を見合わせてください。
*お休みされる場合は、通学班へも連絡をしてください。
- 4 学級閉鎖中は、以下の事項に留意して各家庭で十分静養してください。
 - (1) 本日元気な児童も、罹患している可能性があります。閉鎖期間は、外出を控え、体力保持のため休養と栄養・睡眠を十分にとらせてください。
 - (2) 閉鎖期間中に、新たに体調不良が発生し、医療機関を受診した場合は、診断結果を学校へご連絡ください。